

Die Thermenanlage von Aguntum

Ausgrabungen 1963 bis 1976

Eine Neubewertung der
Grabungsergebnisse

Thema der Lehrveranstaltung
„Archäologisches Arbeiten“ im
Wintersemester 2018/19 war die
Auswertung von Altgrabungen. Um die

Möglichkeiten und Grenzen einer solchen Altgrabungs-Bearbeitung aufzuzeigen wurde als Beispielprojekt die Therme von Aguntum ausgewählt.



Das Gebäude wurde in den Jahren von 1963 bis 1976 ausgegraben und die Ergebnisse in zum Teil widersprüchlichen Vorberichten publiziert. Anhand der originalen Grabungstagebücher, Zeichnungen und Photos der AusgräberInnen wurde versucht, ein klareres Bild der unterschiedlichen Bauphasen dieses römischen Großbaus zu gewinnen.

Die Ergebnisse der Recherchen werden am **Montag, 28.01.2019 ab 13:00 in SR 2** von den LehrveranstaltungsteilnehmerInnen vorgestellt. Interessierte sind herzlich willkommen!

